

Intendente de Montevideo expone sobre la rendición de cuentas y menciona el "estrangulamiento financiero" del Gobierno Central

Principal



Publicada el: 26/11/24	Visitas: 131
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 124	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/intendente-de-montevideo-expone-sobre-la-rendicion-de-cuentas-y-menciona-el-estrangulamiento-financiero-del-gobierno-central_9658.php



Principal

Intendente de Montevideo expone sobre la rendición de cuentas y menciona el "estrangulamiento financiero" del Gobierno Central

Mauricio Zunino resalta los logros en infraestructura de la actual gestión, así como los desafíos que quedan por enfrentar en los próximos meses y para la próxima administración.

Rendición de Cuentas de la Intendencia de Montevideo

La Intendencia de Montevideo (IMM) llevó a cabo este martes la presentación de la rendición de cuentas correspondiente al cuarto año de gestión del gobierno departamental.

Logros en Infraestructura

El intendente Mauricio Zunino resaltó las obras completadas y las que aún están pendientes.

En términos de infraestructura, se destacó el lanzamiento del plan de saneamiento VI, con especial mención a la conclusión de las obras en el arroyo Mataperros, una zona que antes sufría inundaciones.

Sin embargo, Zunino señaló que quedarán aspectos por abordar para la próxima administración.

Entre otros logros, se incluyó la reforma de la rambla, que comprende la refacción del Teatro de Verano, el paseo de los pescadores y la creación de una cicloavía.

Asimismo, se realizaron obras viales en importantes avenidas como Pedro de Mendoza, Luis Batlle Berres y 21 de Setiembre.

Avances en Políticas Sociales

En el ámbito de políticas sociales, el intendente subrayó el progreso en el desarrollo territorial a través de procesos destinados a fortalecer los barrios y mejorar las condiciones de vida de los vecinos.

Entre las obras aún pendientes, Zunino mencionó la finalización de trabajos en el Balcón del Cerro prevista para muy pronto, así como proyectos para mejorar el entorno del Espacio Modelo.

Desafíos Económicos

Respecto a la situación económica, Zunino advirtió sobre un “ahogo financiero” que afecta a la Intendencia de Montevideo, señalando las dificultades generadas por transferencias del Gobierno Central que ascienden a 640 millones de pesos y deudas en materia de saneamiento por 400 millones de pesos.

El intendente también recordó la no aprobación de un préstamo internacional destinado a saneamiento, por un total de 130 millones de dólares, el cual no fue votado en la Junta Departamental.

Un año más tarde, la misma instancia aprobó una línea de crédito por 70 millones de dólares.

Esta rendición de cuentas refleja los esfuerzos y desafíos que enfrenta la Intendencia en su gestión, así como el compromiso por continuar trabajando en beneficio de la ciudadanía montevideana.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**INTENDENTE DE
MONTEVIDEO EXPONE
SOBRE LA RENDICIÓN DE
CUENTAS Y MENCIONA EL
'ESTRANGULAMIENTO
FINANCIERO' DEL
GOBIERNO CENTRAL**

nte de montevideo expone sobre la rendicion de cuentas y menciona el estrangulamiento financiero del gobierno

Tags

mauricio, intendente, saneamiento, montevideo, millones, sociales, intendencia, cuentas, gobierno, infraestructura, departamental, pendientes

Noticias relacionadas

4.4 * *Se formalizó el respaldo financiero para proyectos de agua potable y saneamiento en la región*

5.0 * *La Intendencia de Montevideo presenta un balance "positivo" a pesar de las dificultades impuestas por el Gobierno nacional*

4.1 * *El salario del intendente: un análisis de su impacto en la gestión municipal*

4.3 * *Este jueves se llevará a cabo el lanzamiento de la primera licitación del fideicomiso destinado a agua y saneamiento en la región*

4.6 * *La visión del intendente Mauricio Zunino sobre la limpieza en Montevideo y la problemática de los residuos en el Centro*

4.2 * *Confrontación entre vecinos e intendente Antía por las problemáticas de las obras en La Capuera*

3.7 * *Luis Lacalle Pou resaltó los logros en infraestructura de su*

gobierno: "hemos avanzado en rutas, puentes, saneamiento y escuelas

4.6 * *Intendente Lima y Gustavo Chiriff resaltan el avance en la modernización de la flota vehicular de la Intendencia*

4.1 * *El Intendente Enrique Antía anunció con entusiasmo la llegada de un puerto de cruceros a Las Delicias*

4.8 * *Iluminación renovada: más de 260 nuevas luminarias transforman el barrio Autódromo de El Pinar*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024